



## Aus dem Plenum

### 100 TAGE GROÙE KOALITION

Nach 100 Tagen der Zusammenarbeit von SPD und CDU können wir eine positive Bilanz ziehen. Wir haben gut zusammen gefunden. Die Schlüsselthemen des Koalitionsvertrages Bildung, Digitalisierung und Sicherheit stehen deutlich im Mittelpunkt unserer Arbeit. Besonders durch den beschlossenen Nachtragshaushalt stellen wir die Weichen für eine gute Zukunft in Niedersachsen.



### NACHTRAGSHAUSHALT

Der Nachtragshaushalt schafft die finanziellen Voraussetzungen für die Umsetzung einiger unserer zentralen Wahlversprechen – darunter auch die Beitragsfreiheit an den niedersächsischen Kindergärten bereits zum August 2018. Damit entlasten wir zigtausende Familien im Land um mehrere hundert Euro im Monat und machen einen weiteren Schritt in Richtung einer komplett gebührenfreien Bildung in Niedersachsen. Neben 750 zusätzlichen Stellen für die Polizei und rund 1.000 Entfristungen von Stellen im Schulbereich enthält der Nachtragshaushalt auch

Mittel für die Schaffung von insgesamt 5.000 Krippenplätzen in ganz Niedersachsen. Künftig soll es eine Meisterprämie in Höhe von 4000 Euro für niedersächsische Absolventinnen und Absolventen von Handwerksmeister-Prüfungen geben. Es wird ein Bündnis für bezahlbares Wohnen geben, das dazu beitragen soll, dass die Mietpreise in Stadt und Land nicht weiter explodieren.



### NEUES SCHULGESETZ

Ebenfalls in diesem Plenum verabschiedeten wir das neue Schulgesetz. Mit dem neu vorgesehenen Einschulungskorridor, ermöglichen wir Eltern eine freie Entscheidung darüber, ob ihr Kind schon eingeschult werden soll, oder nicht. Bei der Verlegung der Sprachförderung von der Grundschule in die Kita entlasten wir Lehrerinnen und Lehrer deutlich. Die Mittel für die Sprachförderung werden auf die Kitas übertragen. Die Umsetzung der Behindertenrechtskonvention ist uns sehr wichtig. Damit sie überall in Niedersachsen mit gleicher Geschwindigkeit umgesetzt werden kann, wird das Auslaufen der Förderschulen Lernen bis 2028 befristet.



### WEITERE THEMEN IM PLENUM

Niedersachsen ist sicher - Aktuelle polizeiliche Kriminalstatistik bestätigt erneut den innenpolitischen Kurs der Landesregierung!

Einsatzort Zukunft - Niedersachsen stellt sich den Herausforderungen der Zukunft zur Sicherstellung des Brandschutzes

Autobahnprojekte vorantreiben - Verkehrskoordination stärken - Staus vermeiden

Einführung eines europaweiten Behindertenausweises

Empfehlungen der Enquetekommission „Verrat an der Freiheit - Machenschaften der Stasi in Niedersachsen aufarbeiten“ umsetzen

## Erste Besuchergruppe im neuen Plenarsaal



Die erste Besuchergruppe des Jahres 2018, die ich in den Landtag einlud, war auch die erste Gruppe, die den umgebauten Plenarsaal besichtigen konnte. Die Besuche-

rinnen und Besucher konnten sich von der hellen neuen Gestaltung überzeugen. Vor dem Landtag ging es noch in das Museum für Energiegeschichte(n).

## Diskussionen um die GroKo

Die letzten Wochen waren geprägt von Diskussionen über den Mitgliederentscheid zur Großen Koalition im Bund. Dazu besuchte ich verschiedene Veranstaltungen, in denen sehr engagiert diskutiert wurde. Neben dem Bezirk und den Ortsvereinen hat natürlich auch unsere Bundestagsabgeordnete Susanne Mittag gemeinsam mit dem Unterbezirk zu einer Vorstellung des Koalitionsvertrages und einer Diskussion eingeladen.



## Küstenfischer

Mit dem Landwirtschaftsausschuss und Umweltminister Lies und unseren Bundestagsabgeordneten traf ich mich mit den Niedersächsischen Küstenfishern, um ihre Zukunft zu besprechen.



## Mensch des Jahres



Wie in jedem Jahr verleiht die NWZ auch 2018 den Titel „Mensch des Jahres“. Ich war zu Gast bei den Verleihungen in Nordenham und Stadland.

## Vorstandswahlen

Die AfA Wesermarsch und der Ortsverein Abbehausen haben neue Vorstände gewählt. Herzlichen Glückwunsch an die Neu- und Wiedergewählten!



## Grönkohl



61. Deftig Oldenborger Grönkohl-Äten der Stadt Oldenburg in der Vertretung des Landes Niedersachsen in Berlin. 250 Gäste aus Politik, Wirtschaft, Institutionen und Vereinen genossen die regionale Spezialität.



70 Mitglieder und Freunde aus Butjadingen, Jade und Stadland trafen sich zum Grönkohlessen im Seefelder Schaart. Es gab viele Informationen aus Kommunen, Land und Bund. Besonders das Thema Ärztemangel wurde besprochen.

## Ärztemangel



Ich habe mich zu einem Sondierungsgespräch zur ärztlichen Situation in der nördlichen Wesermarsch mit den Bürgermeistern Seyfarth und Rübesamen und dem Geschäftsführer der Kassenärztlichen Vereinigung im Stadlander Rathaus. Eine öffentliche Informationsveranstaltung gibt es am 5. März in der Markthalle Rodenkirchen.

## Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL  
Hiddigwarder Straße 24  
27804 Berne  
Mail: kontakt@karin-logemann.info  
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info